
HSMC INTERCONNECT BOARD
CYUSB3ACC-006

1. Connect the EZ-USB® FX3™ SuperSpeed Explorer Kit (CYUSB3KIT-003) to the
 HSMC Interconnect Board (CYUSB3ACC-006)

3. Make sure that Jumper J5 on CYUSB3KIT-003 is open

2. Plug the HSMC Interconnect Board (CYUSB3ACC-006) into the
 Altera® FPGA board (The Altera FPGA board is not part of this kit)

4. Learn to use FX3 in applications involving  Altera FPGA with the application
 note AN65974 - Designing with the EZ-USB® FX3TM Slave FIFO Interface
 available at http://www.cypress.com/go/AN65974



 HSMC INTERCONNECT BOARD
CYUSB3ACC-006

For the latest information about this interconnect board and to download the hardware �les,
visit www.cypress.com/go/CYUSB3ACC-006

© 2014 Cypress Semiconductor Corporation. All rights reserved. 
All trademarks or registered trademarks referenced herein are the
properties of their respective owners. Doc.# 001-92306 Rev**

Note:

Please take care when removing the accessory board from the SuperSpeed
Explorer Kit board. The suggested removal method is shown in the picture
above. Hold the accessory board and use a rocking motion to separate the
boards safely

For the latest information about EZ-USB FX3 SuperSpeed Explorer Kit (CYUSB3KIT-003) and to 
download Kit Software and Hardware �les, visit www.cypress.com/go/SuperSpeedExplorerKit



 

 

 

Мы молодая и активно развивающаяся компания в области  поставок 

электронных компонентов. Мы поставляем  электронные  компоненты  

отечественного и импортного производства напрямую от производителей и с 

крупнейших складов мира. 

Благодаря сотрудничеству с мировыми поставщиками мы осуществляем 

комплексные и плановые поставки   широчайшего   спектра электронных 

компонентов. 

Собственная  эффективная  логистика и склад в обеспечивает надежную 

поставку продукции в точно указанные сроки по всей России. 

Мы осуществляем  техническую поддержку нашим клиентам и 

предпродажную проверку качества продукции. На  все поставляемые продукты 

мы предоставляем  гарантию . 

Осуществляем поставки продукции под контролем ВП МО РФ на 

предприятия военно-промышленного комплекса  России , а также работаем в 

рамках 275 ФЗ с открытием отдельных счетов в уполномоченном банке. Система 

менеджмента качества компании соответствует требованиям ГОСТ ISO 9001.  

Минимальные сроки поставки, гибкие цены, неограниченный 

ассортимент  и индивидуальный подход к клиентам являются основой для 

выстраивания долгосрочного и эффективного сотрудничества с предприятиями 

радиоэлектронной промышленности, предприятиями  ВПК и научно-

исследовательскими  институтами России. 

С нами вы становитесь  еще успешнее! 

 

 

 

 

 

Наши контакты: 

Телефон: +7 812 627 14 35 

Электронная почта: sales@st-electron.ru 

Адрес: 198099, Санкт-Петербург,  

Промышленная ул, дом № 19, литера Н,  

помещение 100-Н Офис 331 

mailto:sales@st-electron.ru

